

Protokoll der 540. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Nicolas Lenz

Protokoll: Jonas Zohren

Beschlussbuch: -

28.07.2020 von 12:15 bis 12:40

Anwesend

David Mehren
Jonas Zohren
Nicolas Lenz

Dino Kussy
Julian Hankel

Hendrik Fuchs
Lukas Schröder

Jasmin Bruns
Matthias Schaffartzik

Abwesend

Jennifer Pham (e)
Benjamin Richter (e)

Lukas Kidin (e)
Jasmin Selchow (e)

Felix Thran (e)

Hendrik Reichenberg (e)

Gäste

Timuçin Boldt

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	ToDos	3

1 Post

Keine Post.

2 Mails

- Prof. Dr. Emmanuel Müller: Abstimmung Lehre -- Neuer Lehrstuhl Informatik 9 (Ticket #1267)
 - Prof. Müller möchte uns am Freitag treffen und sich und seine Lehrkonzepte vorstellen und mit uns abstimmen.
 - Trag euch bitte bis heute Abend (23:59) in diese Umfrage ein, falls ihr an dem Treffen teilnehmen wollt. Jonas kommuniziert das dann weiter an Prof. Müller.
- Milan Hofmann: Initiative Machine Learning / KI (Ticket #1248) → Will mal in einer Sitzung vorbeikommen.

3 Berichte

- Jonas Zohren:
 - Hat mit FTB telefoniert und erarbeitet gerade mit ihm Möglichkeiten, die Fachschaftsräumlichkeiten zu betreten. Generell sieht es aber für Studis und das Lernen in der OH12/OH14 noch schlecht aus.
- AK O-Phase WiSe 2020:
 - Notizen des letzten Meetings: <https://md.fachschaften.org/IaNlyOFpSby6pUwYYVoqdtg>.
 - Gitlab-Projekt: <https://gitlab.fachschaften.org/tudo-fsinfo/events/o-phasen/wise-2020>.
 - Anmeldezahlen (Stand heute): 9 Erstis, 14 Teamer:innen.
- Nicolas Lenz:
 - Funktionale Programmierung (FuPro) war für das nächste Semester im LSF und auf der Lehrstuhlseite eingetragen Nach Hinweis mittlerweile an beiden Stellen entfernt: FuPro findet nicht statt.
 - Organisiert einen FuPro-Workshop.
- David Mehren:
 - Das ITMC hat auf den Vorschlag, einen Matrix-Server einzurichten, mit “wir sammeln aktuell Anregungen” geantwortet. Andere deutsche Unis sind etwas schneller und haben schon einen Matrix-Server oder sind gerade in der Umsetzung.
- Julian Hankel:
 - Die QUEST hat getagt, es wurden viele tolle Projekte für digitale Veranstaltungen unterstützt.
- Hendrick Fuchs:

- Wird demnächst mit Stefan reden um KIF-Dinge in die Fachschaftsräume zu bringen.
- Bitte überlegt euch, wer nach Fuchs den zweiten Kassenwart macht.
 - * Matthias dazu: Wir müssten mal neue Leute “anlernen”. Vielleicht mal so einen Workshop “Fachschaftsarbeit” im nächsten Semester anbieten?

4 ToDos

Alt

- Nicolas Lenz: Teamstruktur umsetzen (In Arbeit, meta#70)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (Ausgesetzt, meta#59)
- Jonas Zohren: Protokoll-Presets auf Knopfdruck (In Arbeit, meta#45)

Neu

- FSRler: Für Freitag-Termin eintragen
- FSRler: Überlegt euch, welche Posten ihr eventuell im nächsten Semester machen wollt.

Die Sitzung wird um 12:40 von Nicolas Lenz geschlossen.